

令和4年12月7日

家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード
施設長 菊池 威人

【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第7報）】

日頃より施設運営に対しご理解・ご協力を頂きありがとうございます。

現在、ショートステイユニットにて新型コロナウイルスのクラスターが発生しておりますが、本日、新たにショートステイ利用者様2名の新型コロナウイルス陽性が判明しました。なお、利用者様2名の主症状は発熱と喉の痛みで、本日より内服治療を開始しております。

この結果を受け、再度ショートステイ利用者様及びショートステイに関わる職員全員のPCR検査を実施しております。検査結果が分かり次第、順次ホームページにて公表させて頂きますので宜しくお願い致します。

感染対策を施しながら支援しているにも関わらず、残念ながら感染の拡大が続いております。新型コロナウイルスに感染されました皆様、そして、ご家族、関係者様に対し深くお詫び申し上げます。

感染されました皆様の早期回復と、1日も早いクラスター収束に向けて全力で取り組んでおりますので、何卒、ご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

(陽性判明者の状況)

		現在の陽性者	健康観察期間 終了者	累 計
利用者様	ショートステイ	8	0	8
	本入居	0	1	1
職 員		2※	2	4
合 計		10	3	13

※職員2名は自宅待機中

以上